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Ô� 2004年至 2008年期

间，教育部和江苏省人民政
府将向南京大学、东南大学
共投入建设经费20亿元人
民币，这是昨天记者从教育
部、江苏省继续共建南大、
东大的签字仪式上得知的
信息。

教育部和江苏省人民
政府经协商，决定在 1999
年双方签订重点共建南京
大学和2001年签订重点共
建东南大学协议的基础上，
继续重点共建南京大学、东
南大学。

江苏省继续将南京大

学、东南大学的改革和发展
纳入全省整体建设和社会发
展的总体规划之中，并给予
相应的政策支持。教育部支
持和鼓励南京大学、东南大
学充分利用本校智力资源密
集的优势，在人才培养、学术

研究、科技创新及其科技成
果转化等方面发挥更大的作
用，在面向全国服务的同时，
为江苏省的经济建设和社会
发展提供更强有力的教育、
知识和科技支撑。

除对两校的经常性事

业经费安排以外，在 2004
年至2008年期间，教育部、
江苏省将以原则上不低于
“985工程”一期的投入数
继续给予南京大学、东南大
学专项经费投入，教育部和
江苏省将分别向南京大学

投入建设经费 7亿元人民
币，分别向东南大学投入建
设经费3亿元人民币。在项
目实施过程中，南京大学、
东南大学要严格遵守各项
财务制度，加强对资金的管
理，确保专项资金使用的规

范和安全。
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州至著名旅游景点淳安县
千岛湖的杭千高速公路 28
日全线贯通。杭州至千岛湖
的车程从此缩短至 1个半
小时，而杭州至千岛湖再到
安徽黄山的车程也将缩短
至3个小时。

杭千高速是杭州市
“交通西进”工程的重点实
施项目，也是杭州市实现县
县通高速、构筑 1.5小时交
通圈、经济圈的重点工程。

刚刚开通的杭千高速
公路全长 128公里，起点

为杭州绕城公路西线的袁
浦，经富阳、桐庐，过杭新
景主线高速公路洋溪枢纽
互通，终点至淳安县坪山
工业园区。其中上承式钢
管拱金竹牌大桥，全长
1343米、桥跨252米，是目

前浙江境内高速公路上最
高的桥梁之一。

据了解，杭千高速公路
建成通车后，美丽的西湖和
千岛湖从此将“一线牵”，
从以前的两个半小时车程
缩短至1个半小时。这条高

速公路也被誉为 “中国第
一景观高速”，连接着杭州
西湖、富春江、钱塘江、新安
江、千岛湖等著名风景区。
一路上景观连着景观，青山
绿水，一步一景。

淳安县委书记陈新华

说:“杭千高速全线竣工通
车，意味着淳安即将走上交
通快速发展之路。千岛湖将
会迎来更多的游客和休闲产
业的投资商，推动地方经济
社会各方面的全面发展。”

据杭州市交通局介绍，

杭千高速实行全程电子监
控，最高限速为120公里每
小时。其中杭千高速千岛湖
支线全长 20.05公里，设计
时速为80公里。

10月27日，十届全国人
大常委会第24次会议六次审

议《物权法》草案。在五审稿
中规定“建筑区划内，规划用
于停放汽车的车位、车库的归
属，有约定的，按照约定；没有
约定或者约定不明确的，属于
业主共有”。六审后修改为:
“车位、车库，应当首先满足

业主的需要。车位、车库的归
属，有约定的，按照约定；没有
约定或者约定不明确的，属于
业主共有。”
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“不是车位产权没有
明晰吗？商品房退房中怎

么出现了可以买卖的地
下车位？”一名市民说，
他在退房名录中看到了
清江花苑、金信花园等
小区共有 6个地下车位
拿出来销售。就此，记者
联系了退房名单中某小

区一处地下车位的销售
员，她说，他们的车位
是按照南京市有关规定
办理了产权的，这个车
位的建筑面积在40平方
米左右，价格近11万
元，是开发商的自管

产，产权很明晰，但是
必须小区业主自己买才

可以。
南京市房产局产权

市场处人士表示，2004
年 12月 15日，南京市房
产局、建委、规划局、物价
局、国土局五部门联合制
订了 《商品房附属房屋

转让等问题的若干规
定》（试行），其中规
定:“相当于标准配件
总量 15％的室内机动
车停车位以及全部露天
机动车停车位为业主共
用停车位，其余为房地

产开发企业可销售的业
主专用停车位。规划部门

核定停车位分配比例的，
从其核定。”

业内人士认为，按照
南京这一规定，将露天的
机动车停车位划为业主
共用，据此测算，一个小
区的停车位大约有 50%

左右的车位（主要是指地
下车库）是属于开发商所
有，是可以进行买卖的。
现在《物权法》也是正在
审议当中，没有正式执
行，因此南京的这个规定
也只是权宜之计。
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南京熙典律师事务
所主任律师罗利军认

为，现在导致地下车位、
车库争议的原因主要有
两种说法。一种是“面积
分摊说”，认为开发商在
计算房屋公摊面积时，
地下车库已经计算在
内，商品房卖了以后，车

库是“二次销售”；另一
种是“成本分摊说”，认

为开发商在申报商品房
销售价格时，已经将地下

车库建设成本分摊到房
价中去，再次销售构成
“一物二卖”。

罗利军认为，这两种
说法都有道理。但是，现
在主要的是业主怎么去
认定这个面积或成本是

否计入了公摊面积、房价
成本？去调查取证很难。

而《物权法》草案“车位、
车库的归属，有约定的，

按照约定；没有约定或者
约定不明确的，属于业主
共有”这样的规定，也很
容易导致开发商在卖房
子时，纷纷先在合同中提
前约定地下车库属开发
商所有，等于将地下车库

直接判给了开发商，这肯
定是不合理的。
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车市驾校人气双双走旺
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学车的人越来越多，
而与此同时看车买车的市

民也在迅速增加。广州本
田汽车雨田特约销售服务
店的叶青经理昨天对记者
说，从这个星期开始，看车
买车的人络绎不绝。

10月中旬以来，国产车
市启动的同时，进口车市也

开始回暖。南京凡德汽车销
售有限公司的销售顾问曾
海峰说，这个月宝马的销量
已经达到60多辆，其中进
口宝马的销售比例在上升。
南京法国标致进口车专卖
店的任大力总经理说，今年

以来国家规定销售进口车
必须有厂家指定的国内总
代理，统一进关、统一报关、
统一销售，进口车专卖制已
经形成，市场趋于规范，这
是车市回暖的原因之一。

据南京市车管所相关人士

介绍，10月26日和10月27
日两天，仅车管所上牌点的新车
登记数都在107辆到110辆
之间，其中轿车占到80%。如果
加上大明路和江宁及江北上牌
点，估计这两天的新车登记数量
都在200辆左右，比前段时间

至少增加了40%。
相关人士表示，以往黄

金周前一个月的销量都在
6000辆左右，由于八九月
份和10月初的销售不尽如
人意，所以接下来的两个月
会逐步走旺，其中12月份

的销量极有可能达到 5000
辆。���� ¤¥¦ §\

`abcdeMfg

据学员周先生介绍，他
是去年报名参加驾驶员考试

的，因为工作比较忙，自今年
初通过理论知识考试后，只
在今年夏天来练过一段时间
倒桩，正准备考试时，恰巧自
己出差，回来后一直忙，便把
这事给耽搁了。如今，眼看就
快年底了，爱人也催着要去

买辆车，没有办法，只好赶紧
找领导打了招呼，每天上午
来练习半天倒桩，“哪知道现
在人这么多，光排队的时间
便占去了一多半！”

跟周先生情况差不多，赵
先生也是名“老学员”，理论考

试后已经快一年半了，因为害
怕考试时间过期，他只好跟领
导请了病假，专门跑来练车。
“这是第四天了，感觉还不错，

但就是人太多！”赵先生告诉
记者，他每天早上8点多钟便

赶到这里练车，但每每来时，
早就有很多人排在门口等了。
之后，陆续还有更多的学员来
练车，整个上午，每辆车都有
十多人排队等候，“等一轮至
少需要一个多小时，一个上午
也就能上车练个两三次！”赵

先生说，下午和晚上的情况都
差不多，只有中午12点至1
点之间稍微少点，但一般也都
是四五个人一辆车，“感觉比
去年练习时多了很多人！”

记者在几家驾校看到，学
车的人格外的多，钟山驾校的

大约80辆桑塔纳全部上路，
40多辆吉普进库、移库也是
忙个不停，该校相关负责人表
示，这在以往并不多见。
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记者从南京车管部门获
悉，今年通过驾驶员考试的数

量也比去年有明显增长。据有
关人士介绍，去年机动车驾驶
人总数突破79万，比前年增
长了16%。今年的统计数据
尽管还没有出来，但截至目
前，驾驶员递增的速度已经超
过了去年的增长率，市民学车

的热情持续高涨。
据南京天保桥驾校的张

宁基估计，昨天，在南京的
40多家驾校中，学驾驶的市
民达到了大约12万人，比夏

季时多出至少一倍。值得一
提的是，快报此前报道说年

底学费要涨的消息传出后，
这两天报名的人越来越多。
据悉，仅他们天保桥驾校昨
天的报名人数就超过平时的
两倍。在这些刚报名或者是
在学的市民当中不少是为了
赶在年底之前买车的。天保

桥驾校的一位教练说，以前
不少人考驾照和现在的大学
生一样，多数只是作为一种
技能，而现在，只要是来学
的，都是想买车的。
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?@)*昨天晚上7点半左

右，南京市六合区金江公路
樊集镇丁字路口一民间戏
台正在演出时，一辆白色轿
车闯入观众席，将正在看戏
的三位老太太撞倒，其中一
人当场死亡，另外两人也在
送往医院后抢救无效死亡。

该戏台就搭建在金江

公路樊集镇丁字路口路边
的一块空地上，戏台前面是
一片草地，观众就在草地上

观看演出。“当时戏刚刚开
场，大家都很热闹地在一起
谈论说笑，这时突然一辆白
色轿车从公路上朝观众席
冲过来。”家就住在露天戏
台旁边的张大爷说，当时他
正在自家门口看戏，一辆白

色轿车正沿金江公路往六
合方向直行，突然，轿车失
控般地向左偏行，穿过反向
车道，一头冲到了路边看戏
的人群中。“有三个老太太
躲闪不及，被车撞倒在地，

一名老太太被撞到了车肚
底下。”

记者看到，当时的观众
席———草地沿着路边有一

排小树，约十棵左右，中间
两棵小树被撞倒，并有车轮

碾轧过的痕迹。当时在附近
的面包车司机薛先生说:
“三个老太太就坐在被撞
倒的小树后面，当时轿车冲
上草地，先撞倒了两棵小

树，然后又撞倒了三个老太
太才停下来。”据现场群众
反映，事故发生后，白色轿
车司机曾下车查看情况，身
上带有酒气，当发现撞倒人
后，迅速弃车逃离了现场。

120急救车赶到现场
后，一名老太太已经当场死
亡，另外两人在送往六合人

民医院进行抢救后，也相继
死亡，随后死者家属赶到医
院处理此事。

据了解，当时看戏的群

众大多是附近后王村村民，
三名死者也是后王村人，其
中年龄最大的78岁，年龄
最小的60岁左右。负责处
理事故的交警表示，肇事车
目前已经被交警扣押，警方
正在追查肇事司机，事故原
因尚需作进一步调查。
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